



**LE CHEF DU DEPARTEMENT DE LA SANTE ET DE L'ACTION SOCIALE,
LA DIRECTION ET LE PERSONNEL DU
CENTRE HOSPITALIER UNIVERSITAIRE VAUDOIS (CHUV)
Le Département Cœur-Vaisseaux, le Service de Cardiologie
à Lausanne**

ont l'immense tristesse de faire part du décès, survenu le 5 juillet, du

Professeur Daniel WAGNER

*Professeur Ordinaire à la Faculté de médecine de Lausanne,
Chef du Service de cardiologie du CHUV*

Nous rendons tous hommage au Professeur Daniel Wagner qui a su, en peu de temps, susciter le respect et l'amitié de tous par ses compétences et son humanité. Nous pleurons avec sa famille sa disparition et exprimons nos condoléances les plus profondes à son épouse, à ses enfants et à toute sa famille.

Pour d'autres informations, se référer à l'avis de la famille.